

22.10.



Der Ganslberg und das Erbe Fritz Koenigs

Einführung:
Winfried Nerdinger

Vortrag:
Andreas Meck
Florian Nagler

Montag, 22.10.2018
Beginn 19 Uhr

Der Ganslberg und Fritz Koenig gehören untrennbar zusammen. Die Hofstelle in Altdorf bei Landshut hat der Künstler Anfang der 1960er Jahre nach seinen Vorstellungen gebaut und zu seinem Lebens- und Arbeitsraum gemacht. Ein Jahr nach dem Tode des weltbekannten Bildhauers und ehemaligen Professors der Technischen Universität München stellen wir uns die Frage nach der Zukunft des Anwesens von Fritz Koenig.

Im Rahmen eines Entwurfsprojekts auf dem Ganslberg haben sich Architekturstudenten der Münchner Hochschulen mit dem Erbe Fritz Koenigs beschäftigt und untersucht, wie dieser ganz spezielle Ort erhalten und in eine sinnvolle Nutzung überführt werden könnte. Ziel der Arbeit waren realitätsnahe Szenarien – keine massiven Umbaumaßnahmen, sondern respektvolle und angemessene Eingriffe in die Substanz.

links, *Die verwaiste Afrikahalle*
© Florian Nagler, 2018